
L’EX PARLAMENTARE PRONTA A UN CONFRONTO CON IL SINDACO SUL PROGETTO DI MESSA IN SICUREZZA

Nei giorni scorsi siamo tornati a parlare della vicenda del Porto e, in
particolare, del progetto di messa in sicurezza. L’ex sindaco Giulia
Adamo, nell’occasione, aveva definito “inspiegabile” il contenuto

della nota con cui il primo cittadino Alberto Di Girolamo aveva risposto
alla richiesta di chiarimenti avanzata dall’assessore regionale Marco Fal-
cone, in merito a quella progettualità, per cui all’interno del Patto per il Sud
era previsto uno stanziamento di 49 milioni di euro a beneficio della città di
Marsala. [ ... ]                                                                  ...continua in quarta
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Porto, nuovo appello di Giulia
Adamo: “Marsala si svegli”

A CATANIA AVVIATA LA COLLABORAZIONE TRA AIRGEST DI BIRGI, SAC E SOACO DI COMISO. PREVISTI NUOVI APPUNTAMENTI

Si è svolto all’aeroporto di Catania
un incontro con i vertici delle so-
cietà di gestione Sac, Soaco di Co-

miso e con la dirigenza di Airgest di
Trapani, per discutere delle iniziative ne-
cessarie al fine di immaginare percorsi
unitari e di stringere accordi commerciali
e territoriali che possano rafforzare i tre
scali e, di conseguenza, l’appeal turistico
della Sicilia. Alla presenza di Sandro
Gambuzza, Giovanna Candura, Nico
Torrisi, rispettivamente presidente, vice-
presidente e amministratore delegato

della SAC; di Salvatore Ombra e Mi-
chele Bufo, presidente e direttore di Air-
gest, la società che gestisce lo scalo di
Birgi e Silvio Meli e Renato Serrano,
presidente e amministratore delegato di
Soaco, si è a lungo discusso di rete e di
iniziative condivise da mettere in campo
per ottimizzare competenze e risorse, al
fine di migliorare le capacità attrattive
dei tre aeroporti a servizio dei passeggeri
ma anche delle compagnie aeree. [ ... ]

...continua in quarta

Incontro tra società di gestione degli scali siciliani: accordi in vista

NUOVA APERTURA CAREDENT 
DENTAL EXPERTS

Dental Sicily S.r.l. - sede operativa di Marsala - Direttore Sanitario: Dott.ssa Laura Antonietta Maria Governale. Informazione sanitaria ai sensi della legge 248 (legge Bersani) del 04/08/2006.

IL NOSTRO TEAM DI MEDICI DENTISTI VI ASPETTA PER IL VOSTRO CHECK UP 
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Gli uomini della Guardia Costiera di Mar-
sala, al comando del Capitano Carla Pi-
cardi, grazie all’ausilio dei mezzi navali,

delle tecnologie a disposizione ed agli apposta-
menti in incognito da parte dei militari alle prime
ore dell’alba, sono state accertate violazioni da
parte di pescatori non professionisti che pratica-
vano la pesca con reti a traino, ovvero la cosid-
detta 'sciabica' o 'sciabicone', all’interno della
Riserva dello Stagnone. I due trasgressori sono

stati sanzionati ai sensi del D.Lgs.4/2012 e gli at-
trezzi illegalmente detenuti –  2 sciabiche per un
totale di 1000 metri circa – sono stati sequestrati
ai fini della confisca. Per ciascuna delle viola-
zioni contestate sono previste sanzioni ammini-
strative fino a 3000 euro. L’impegno per la tutela
dell’ambiente marino e costiero, accanto al con-
trasto della pesca abusiva, è tra le priorità del
Corpo delle Capitanerie di Porto e, nei prossimi
giorni, continuerà la sua attività di vigilanza. 

La Capitaneria di Porto sequestra reti a traino nello Stagnone
DUE PESCATORI NON PROFESSIONISTI SANZIONATI FINO A 3000 EURO. PESCA ABUSIVA NELLA RISERVA

Un incidente stradale si è verificato
nel primo pomeriggio di ieri a
Marsala. Protagoniste dell’episo-

dio due vetture, un Suv bianco che stava
percorrendo la via Struppa e una Lancia
Ypsilon blu che arrivava da via Massimo
D’Azeglio. L’impatto è avvenuto a pochi
metri dalla vecchia sede del Tribunale di
Marsala, presso l’incrocio tra le due
strade, che spesso è stato teatro di eventi

di questo tipo.  Ad avere la peggio è stata
l’utilitaria, che presenta evidenti danni
alla carrozzeria. Sul posto gli agenti
della Polizia Municipale, che hanno rile-
vato il sinistro e un’ambulanza del 118,
che ha trasportato in ospedale la condu-
cente della Lancia e il figlio, rimasti lie-
vemente feriti: la donna ha riportato un
trauma al piede, mentre il ragazzino ha
sbattuto la testa.

Scontro tra due auto in centro, lievi traumi per madre e figlio
LA COLLISIONE È AVVENUTA ALL’INCROCIO TRA VIA STRUPPA E VIA D’AZEGLIO, VICINO AL TRIBUNALE

Ieri, una delegazione di Amministratori
Under 40 della Provincia di Trapani ha in-
contrato il Presidente Airgest Salvatore

Ombra.Si è discusso di strategie che la società
di gestione dello scalo intende portare avanti per
il rilancio del “Vincenzo Florio” e di collabora-
zione con le Amministrazioni locali. Erano pre-
senti Pietro Crimi per il Comune di Salemi,
Eleonora Milazzo per il Comune di Marsala,

Marzia Patti e Giulia Passalacqua per il Comune
di Trapani, Rossella Cosentino per Erice, Ga-
spare Gucciardi per il Comune di Vita, Antonino
Cinquemani e Luigi Di Girolamo per Salaparuta,
Gioacchino Poma per Custonaci. "Finalmente la
politica locale ha compreso che solo attraverso
l'unione e la collaborazione possiamo cercare di
raggiungere dei risultati concreti – hanno detto
gli Under 40 intervenuti -. Oggi abbiamo stretto

un patto con Ombra e sarà nostra cura riportare
il messaggio all'interno delle aule consigliari e
delle Giunte, al fine di lavorare in sinergia con
i nostri sindaci. La Provincia di Trapani ha bi-
sogno di un aeroporto funzionante per poter la-
vorare sul marketing territoriale, sul
miglioramento delle infrastrutture, sul far cre-
scere il suo appeal per i vari investimenti pri-
vati”.

Amministratori Under 40 a Birgi: “Con Ombra stretto un patto”
IL RILANCIO DELLO SCALO, PUNTARE SU MARKETING, APPEAL TERRITORIALE E INFRASTRUTTURE

Non capita molto spesso che un Consigliere
comunale, anche se eletto nelle fila della
maggioranza, si congratuli con un'inizia-

tiva dell'amministrazione. Con una nota stampa
diffusa ieri Vito Cimiotta, si complimenta con
l’amministrazione guidata da Alberto Di Giro-

lamo. “Il sindaco – afferma il presidente della
Commissione Finanze - ha stabilito e sta realiz-
zando con celerità una corsia preferenziale sul
corso Gramsci, nello specifico dall’angolo che va
da via Ugdulena fino alla fine della strada, sul lato
sinistro che costeggia il nuovo palazzo di giustizia.

La corsia sarà utilizzata per i magistrati che fa-
ranno ingresso dal corso Gramsci e consentirà un
deflusso della viabilità. La realizzazione a mio pa-
rere risulta essere indispensabile anche per motivi
di sicurezza, soprattutto con l’avvio dell'immi-
nente anno giudiziario.

Corsia preferenziale in corso Gramsci, Cimiotta: “Bene il sindaco”

Il portavoce del M5S Aldo Rodriquez smen-
tisce la possibilità di un accordo con il Par-
tito Democratico a Marsala, in vista delle

prossime amministrative. Nell'attuale consilia-
tura i grillini rappresentati in Aula dall'archi-
tetto marsalese si sono collocati all'opposizione

della giunta guidata da Alberto Di Girolamo
espressione anche del partito democratico. "Io
e il mio gruppo non abbiamo alcuna intenzione
di allearci con l'attuale sindaco e con il Pd di
Marsala – ci ha detto il consigliere pentastellato
- Nè ci sono arrivate comunicazioni in tal senso

dai vertici del Movimento. In atto c'è solo un
ragionamento sulla Regione Umbria, su cui Di
Maio ha chiaramente parlato di possibili intese
su candidature civiche. Per quanto mi riguarda
sono e resto all'opposizione di questa ammini-
strazione comunale".

Aldo Rodriqiuez: “Il M5S resta all'opposizione dell'amministrazione”
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In sala Brignano con
“Tutta un'altra vita”

Nell’ambito della rassegna
“Agorai del Mare” l’ap-
puntamento previsto al

Museo Lilibeo per ieri pomerig-
gio, “Viaggio del Meschino” di e
con Miriam Palma è stato riman-
dato a data da definire. Ma do-
mani, sabato 21 settembre, nel
suggestivo scenario del giardino
storico dell’antico Baglio An-
selmi sede del Museo e del Parco
Lilibeo, andrà in scena alle ore
18.30 un nuovo spettacolo “Judas, The Guess”.
Tratto da una interpretazione autentica del mano-
scritto “Judas the Guess: il processo dell’umanità”
di Chiara Modìca e Donà Dalle Rose l’opera è
stata presentata da WISH (World Intennational Si-

cilian Heritage) nell’ambito della
BIAS (Biennale arte contempo-
ranea sacra delle religioni del-
l’umanità). Ha debuttato al teatro
Greco di Tindari e al Parco ar-
cheologico di Selinunte. Judas,
the Guess coniuga in unica rap-
presentazione pittura, installa-
zione, recitazione, danza, canto e
musica rigorosamente dal vivo
con la regia di Sasà Neri e la sce-
nografia di Rosa Mundi. Nel co-

pione si ritrovano suggestioni ispirate, tra l’altro,
da Gibran, De Andrè, Battiato, Bulgakov e Capa-
rezza. L’evento organizzato nell’ambito della ras-
segna “Agorai del Mare” promossa da Teatri di
Pietra e da Teatro degli Esoscheletri di Sasà Neri.

Agorai del Mare: ieri spettacolo rinviato,
domani l'opera  “Judas, The Guess”

IL NOTO MANOSCRITTO PORTANO IN SCENA GRAZIE A CHIARA MODICA E DONÀ DALLE ROSE

Al Carpe Diem al via il Laboratorio di Teatro 2019/2020
APERTO A TUTTI SARÀ DIRETTO DALL'ATTORE E REGISTA SALVATORE CIARAMIDARO. OPEN DAY LUNEDÌ 23 SETTEMBRE

L'Officina delle Arti Carpe Diem di Marsala,
con sede in via A. Diaz, 2, propone il Corso
Teatro/Laboratorio per l'anno 2019/2020 in

collaborazione con l'associazione Teatron. A tenere
i corsi, l'attore e regista marsalese Salvatore Ciara-
midaro, che accoglierà chi vorrà partecipare o sem-
plicemente chi vorrà assistere per farsi un'idea,
lunedì 23 settembre nel corso di un Open Day. “Il
teatro visto come un gioco, ma anche come un mo-

mento di confronto con gli altri e con se stessi – ci
dice Ciaramidaro -, come crescita interiore. Per ca-
pire il linguaggio del proprio corpo e come esso in-
teragisce sulla scena”. Il corso è rivolto a tutti, per
i bambini dai 6 ai 12 anni e per i giovani e gli adulti
dai 13 anni in su. Al termine del laboratorio teatrale
verrà studiato un copione ed è prevista una prima
messa in scena del lavoro. Per info: 328.1359191 –
393.9799988. 

Jasmine Mostacci arriva seconda a “Talenti Emergenti”
Un'altra grande soddisfa-

zione per la giovanis-
sima cantante

marsalese Jasmine Mostacci.
La piccola, 10 anni, lo scorso
15 settembre ha partecipato al
concorso nazionale “Talenti
Emergenti” svoltosi a Catania,
dove si è piazzata seconda, ot-
tenendo anche il Premio Sim-
patia con una personale

reinterpretazione del brano
“Sola” di Nina Zilli. Jasmine,
guidata come sempre dal suo
Maestro di Canto Gianfranco
Parrinello, si è distinta per la
sua energia premiata per l'occa-
sione da una importante giuria
tecnica formata dal maestro
Luca Pitteri, dall'interprete
Grazia Di Michele, Silvio Pa-
cicca e Sergio Platania. 

Il Cinema Golden di Marsala inizia una nuova settimana con
la proiezione del film “Tutta un'altra vita” di Alessandro
Pondi con Enrico Brignano, Ilaria Spada e Paola Minaccioni.
Gianni è un tassista insoddisfatto della sua vita, che un giorno
per caso ha l'opportunità di impossessarsi della villa, e della
vita, di un miliardario in vacanza. Tra auto di lusso, piscine e
feste esclusive, Gianni trova esattamente quello che stava cer-
cando, ma anche qualcosa che non si aspetta: l'amore. Il film
sarà programmato alle ore 18.30, 20.30 e 22.30. 

A San Matteo questa sera concerto per soprano e organo
Oggi, alle ore 21 nell’elegante scenario della Chiesa di San Matteo si terrà il concerto per soprano e organo in onore del santo, in occasione dei fe-
steggiamenti della Parrocchia. A eseguirlo saranno il soprano Lucia Nicotra e il maestro organista Leonardo Nicotra. La cittadinanza è invitata dal
parroco Don Alessandro Palermo a partecipare a questo interessante momento culturale. 

CINEMA GOLDEN

LA GIOVANE CANTANTE MARSALESE SI È ESIBITA DAVANTI A PITTERI, DI MICHELE E TANTI ALTRI A CATANIA
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Tante domande sui lavori nelle strade marsalesi...

[ Incontro tra società di gestione degli scali siciliani: accordi in vista  ] - Le società di gestione dei tre scali, sotto il co-
ordinamento di Nico Torrisi, torneranno a riunirsi a breve insieme ai vertici regionali per avviare concretamente la col-
laborazione. “Si è trattato del primo incontro tra i tre aeroporti siciliani interessati a fare network per rafforzare le iniziative
comuni e avviare nuove sinergie di comunicazione e promozione – ha dichiarato Torrisi, amministratore delegato Sac -
. Il segnale che questo tavolo vuole mandare è che, nonostante i ritardi accumulati, si farà l’impossibile per recuperare il
tempo perduto e per far partire i benefici auspicati, in quanto a nuove rotte, fin dall’estate 2020”. "Vogliamo unire forze
e competenze e mirare a diventare un unico sistema che possa sfruttare ogni idea e ogni risorsa a vantaggio di tutto il ter-
ritorio siciliano. Chiediamo alla Regione siciliana di sostenerci per ottimizzare la promozione turistica e strutturarla al
meglio", ha fatto sapere il Presidente Airgest, Salvatore Ombra.  

CONTINUA DALLA PRIMA  /2

[ Porto, nuovo appello di Giulia Adamo: “Marsala si

svegli”] - Cosa non la convince di questa vicenda?
Nei giorni scorsi abbiamo appreso dalla stampa che il
Comune di Favignana ha ricevuto 25 milioni di euro
per la messa in sicurezza del suo Porto. Il governo Mu-
sumeci, invece, fa arrivare a Marsala solo l’elemosina
di 800.000 €. Cos’è successo? Una notizia del genere
avrebbe dovuto fare scattare la città e gli organi preposti.
Ho deciso che non posso più tacere di fronte a tutto ciò.
Ho vinto tutte le competizioni elettorali a cui ho parte-
cipato e non sono stata estromessa dai cittadini, ma da
una tempesta giudiziaria da cui spero di venire fuori.
Nell’attesa, invito la città a svegliarsi. Mentre le Egadi
ottengono i fondi con lo stesso tipo di progetto che ave-
vamo presentato noi, Marsala è completamente fuori.
Nella sua lettera all’assessore Falcone, il sindaco ha
spiegato che il progetto di messa in sicurezza non è
più compatibile con quello della Myr. Da qui la ne-
cessità di proporne uno nuovo, che si candida ad ot-
tenere un finanziamento di 28 milioni di euro. Il 10
aprile del 2014, la Conferenza dei servizi, da me pre-
sieduta e formata dagli assessorati regionali ai lavori
pubblici e al territorio e all’ambiente, dalla Capitaneria
di Porto, dalla Prefettura, dalla Sovrintendenza e dal
Genio Civile aveva approvato il progetto della Myr in
quanto compatibile con il progetto di messa in sicurezza
di tutto il Porto. In quell’occasione la Myr espresse
grande soddisfazione e offrì il pranzo a tutti. Il sindaco
Di Girolamo ha detto più volte che non ha trovato
nessun progetto. Dopo la mia dettagliata relazione al-
l’assessorato regionale che poi gli ha chiesto di rispon-
dere, il sindaco ha cambiato strategia, ammettendo
l’esistenza del progetto pubblico. Tuttavia, scrive che
non vuole i 49 milioni, preferendo progetti frammentati
minori per 28 milioni di euro, a cui si aggiungerebbero

altre somme accendendo nuovi mutui presso la Cassa
Depositi e Prestiti per una progettazione già pagata dalla
Regione. Resta il fatto che, allo stato attuale, i due
progetti risultano incompatibili. Non lo erano. Poi
sono stati modificati, mi chiedo nel nome di quali inte-
ressi, in seguito a quali relazioni o studi. Se lo avessi
fatto io, non so cosa sarebbe successo…Nemmeno al
privato, del resto, converrebbe investire in un portic-
ciolo turistico inserito in un porto che non esiste. L’am-
ministrazione ha portato in Consiglio comunale un
accordo di programma diverso da quello che era stato
concordato, ma i consiglieri non se ne sono accorti.
L’anno scorso gliel’ho spiegato io, nel corso della se-
duta aperta. Da quel momento, cosa hanno fatto? In-
somma, questi 49 milioni sono un’occasione perduta
o ci sono ancora margini di recupero? Non abbiamo
perso ancora nulla. Siamo proprietari di un preziosis-
simo progetto che può essere aggiornato e riproposto.
Anche se molti cittadini mi chiedono di farlo, io non
me ne posso occupare in prima persona, a causa di
quella tempesta giudiziaria di cui parlavo prima e da cui
sono già venuta fuori per quanto riguarda la vicenda del
Convitto audiofonolesi, così come verrò fuori da quella
dei capigruppo all’Ars. Continuerò però ad occupar-
mene da cittadina, perché sento un debito nei confronti
di una città che mi ha sempre dato fiducia. Tuttavia, non
posso pensare che Marsala abbia perso la capacità di
difendere i suoi interessi. Sembra il villaggio di Ma-
condo di Garcia Marquez, in cui tutti sanno tutto ma
nessuno sembra disposto a fare qualcosa. Per uscire
dall’impasse, perché non pensare a un confronto
aperto tra lei e il sindaco sulla vicenda del Porto?
Magari si chiarirebbero alcune cose… Sono dispo-
nibilissima a confrontarmi con lui in qualsiasi momento
e in qualsiasi luogo. [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA /1 

Avevo un serie di domande sui lavori che si stanno facendo
a Marsala, ma non so a chi porle. Sono contento che il Co-
mune stia facendo questi lavori, ma ci sono cose che non
capisco. È un bene che si stia rinnovando la rete fognaria,
ma proprio al centro delle strade la si deve far passare? I
tombini renderanno le strade sconnesse e i tombini stessi
avranno bisogno di continua manutenzione, perché con i
veicoli che ci passeranno sopra tenderanno a sprofondare.
Non era meglio far la condotta fognaria di lato, magari
sotto i marciapiedi, dove ci sono?! Altro quesito, in via
Roma è stata fatta la corsia per gli autobus, i quali però, da
ciò che si capisce, dovranno svoltare per la via Mario Nuc-
cio. Solo che per svoltare dovranno tagliare la strada ai vei-

coli che transitano alla loro sinistra, ma non era più sicuro
fare la corsia sul lato sinistro? Ma poi in via Roma quanti
autobus passano? Visto che vogliono limitare l'accesso alle
auto al centro, fare una pista ciclabile non sarebbe stato più
ecologico? Che prenda la via Roma, via Francesco Crispi,
via Mazzini, il Lungomare fino a Porticella, passando
anche per via Cesare Battisti. E come mai la corsia prefe-
renziale per gli autobus di corso Amendola non prosegue
fino a Piazza del Popolo? Come non capisco, si vogliono
limitare le auto al centro e quindi tolgono le strisce bianche
per le auto da via Roma, ma quelle a pagamento riman-
gono. Sicuri che non si vuole speculare?

Salvatore Caradonna

LETTERE


